



Dessin de Priscillia d'après des documents représentant un groupe de trois hommes de l'âge du bronze se déplaçant à skis .Cette gravure rupestre a été trouvée en Russie près de la Mer Blanche.

Le ski est né dans les pays scandinaves (Suède , Norvège et Finlande) à la préhistoire. Dans les marais on a trouvé des skis qui datent de 3200 avant J-C leur longueur était de 2 , 04 mètres . Une sorte de pelle remplaçait les bâtons . On a pu dater cette découverte par l'analyse des pollens retrouvés dans le sol . On a trouvé en Norvège , Russie et Suède des gravures rupestres prouvant l'utilisation des skis datant de 4000 ans. Celles trouvées en Russie représentent trois hommes munis d'un bâton se déplaçant sur des skis . Le ski a été inventé par l'homme pour chasser afin de se nourrir pendant l'hiver ;ils évitaient aux hommes de s'enfoncer dans la neige .

Le Ski à travers les âges



Dessin de Johanna d'après des documents représentant un skieur sur une gravure rupestre âgée de 4000 ans trouvée en Norvège.